

T O U T C E Q U E
D I E U A F A I T
P O U R
M O I

Alix de GENDRY

Cet ouvrage raconte aussi [Les Tribulations d` un Retour au Pays](#)

Essayes de toucher DIEU !

PRÉFACE PAR L'AUTEUR

Remarque : Tous les noms sont des noms d'emprunt ! sauf certains organismes financiers bienveillants.

Les termes médicaux ou autres non compris sont à chercher sur le dictionnaire ou internet.

Bonjour à tous ! Et bienvenue !

Nous avons tous, un jour ou l'autre, envie ou eu envie d'écrire un livre qui raconte peu ou prou, sa propre vie ; j'ai éprouvé ce besoin profond, suite effectivement à tout ce qui m'est arrivé, de positif comme de négatif, mais qui mettait en évidence un fait marquant :

LA PRÉSENCE DE L'ÉTERNEL DANS MA VIE !
de SAINT ANTOINE DE PADOUE !
et de l' Archange GABRIEL !

Notre PÈRE CÉLESTE a fait tellement de choses pour moi, est tellement intervenu dans ma vie avec force, qu'à un moment, je me suis dit : Il me faut TÉMOIGNER ! Témoigner à tout prix ! J'ai d'ailleurs transmis au Père de ma paroisse, une lettre témoignage de ma guérison miraculeuse...

Lettre qui a été lue à la communauté...

Et la cruciale question : Comment ?

Déjà en respectant les commandements et en priant sans cesse, chapelets, rosaire...

En réalisant un Oratoire dédié à Saint Antoine de Padoue, et...

En écrivant ! et en mettant à la disposition des internautes, ce témoignage.

J'ai choisi cette dernière solution : accessible à tous !

MON PSAUME

Gloire à toi ô PÈRE ÉTERNEL,
QUI EST ENTRÉ dans ma vie !
TU COMBLES toutes mes envies !
TU ES ma nourriture spirituelle !
En TOI est ma confiance !
TU ME MONTRES ! TU M' EXPLIQUES !
TU ME DONNES la réplique;
TU EFFACES mes souffrances !
J' essaye d' acquérir TA connaissance !
Gloire à L ' ÉTERNEL,
QUI M' A PRIS SOUS SON AILE !
Amen !
Ô Seigneur sois avec moi ! Amen !
Ne provoquons pas la Colère
De notre PÈRE,
Car il EST L' ÉTERNEL !
Nous devons LUI être Fidèle !
Amen !
Pour TOI,
Je veux crier ma joie !
Comment te dire Merci ! TOI MON ROI !
En respectant tes commandements !
Tous tes Commandements !
Et en pratiquant la charité !
En appliquant LA RÈGLE D ' OR !
Merci Ô MON DIEU !
TU NOUS RENDS HEUREUX !

Tu seras un Homme mon Fils

Rudyard KIPLING

Si tu peux voir détruit l'ouvrage de ta vie
Et sans dire un seul mot te mettre à rebâtir,
Ou perdre en un seul coup le gain de cent parties
Sans un geste et sans un soupir ;

Si tu peux être amant sans être fou d'amour,
Si tu peux être fort sans cesser d'être tendre,
Et, te sentant haï, sans haïr à ton tour,
Pourtant lutter et te défendre ;

Si tu peux supporter d'entendre tes paroles
Travesties par des gueux pour exciter des sots,
Et d'entendre mentir sur toi leurs bouches folles
Sans mentir toi-même d'un mot ;

Si tu peux rester digne en étant populaire,
Si tu peux rester peuple en conseillant les rois,
Et si tu peux aimer tous tes amis en frère,
Sans qu'aucun d'eux soit tout pour toi ;

Si tu sais méditer, observer et connaître,
Sans jamais devenir sceptique ou destructeur,
Rêver, mais sans laisser ton rêve être ton maître,
Penser sans n'être qu'un penseur ;

Si tu peux être dur sans jamais être en rage,
Si tu peux être brave et jamais imprudent,
Si tu sais être bon, si tu sais être sage,
Sans être moral ni pédant ;

Si tu peux rencontrer Triomphe après Défaite
Et recevoir ces deux menteurs d'un même front,
Si tu peux conserver ton courage et ta tête
Quand tous les autres les perdront,

Alors les Rois, les Dieux, la Chance et la Victoire
Seront à tous jamais tes esclaves soumis,
Et, ce qui vaut mieux que les Rois et la Gloire
Tu seras un homme, mon fils.

Je me dis : Comment « remercier » l'ÉTERNEL , : Faire une construction : je m'étais mis en tête de construire, au Robert, Martinique, ma commune de naissance, une chapelle dédiée à saint Antoine de Padoue qui est mon Saint de prédilection, et avec qui j'entretiens une relation particulière ! J' ai finalement décidé de faire un Oratoire à Saint Antoine de Padoue, chez moi, au sous-sol; Je peux citer plusieurs exemples de sa présence effective de ce Saint dans ma vie : , Il fait des miracles dans ma vie ! , mais je rappellerai simplement que l'Amour de ma vie, est né le jour de la Saint Antoine de Padoue !

Est-ce un Hasard ? Pour moi, bien sûr que NON !
Mes parents se sont mariés à l' église SAINT ANTOINE DE PADOUE,

Aux Terres Sainville; j' ai habité le Chesnay, à côté de Versailles : l' église du Chesnay est Saint Antoine de Padoue !

Saint Antoine de Padoue a fait un miracle pour moi : une amie avait perdu sa bague en or et diamant, chez moi, d' une valeur d' à l' époque : 50 000 F !

J' ai prié Saint Antoine de Padoue et un jour, (2 mois après, tout de même !) alors que je retirais un drap du lave linge, j' entends un bruit, comme un objet métallique qui tombe...du Ciel ! C' était la bague de mon amie ! quelle ne fut ma joie; je l' ai appelée tout de suite et lui ai remis sa bague : elle était enchantée !

« Seul, le croyant reconnaît les signes de DIEU » !

Donc, et je le dis *publiquement*, car, sait-on jamais ? Cette idée peut être reprise par quelqu'un d'autre part, Nul n'est propriétaire de bonnes idées, du moment qu'elles prennent corps dans la vie des hommes ; je rêvais de bâtir un complexe à l'ancienne demeure de mes parents au Robert, un Complexe, avec une Chapelle, dédiée à saint Antoine de PADOUE, un Service s'appelant :

« LE CRÉDIT MUNICIPAL DU ROBERT », qui comme son nom l'indique fait la même chose que le crédit municipal de BORDEAUX ou de Paris (Mont de Piété) ; prêter de l'argent aux gens et en particulier aux Malheureux, sur Gages ou non ;

et toutes les grâces que peuvent ramener une chapelle Saint Antoine de Padoue ! Je veux aussi rendre un hommage permanent à Saint Antoine de Padoue, à travers la musique; je joue du clavier; mon nom d'artiste : Alix de GENDRY; mon site d'artiste :

<https://alixdegendry.wix.com/alixdegendri>

ou

domeskit.com

Ma biographie, ma vie.

Je suis né le 3 octobre 1957, au Robert, (Maternité de l'époque) MARTINIQUE ; J'ai suivi ma scolarité au Robert à l'école primaire (dont j'ai gardé un excellent ami Lucien REMA); quand j'étais au CM2, il y a eu un tirage au sort pour partir en colonie 2 mois en France avec l'Association Soleil Air Eau : SAE; j'ai été tiré au sort ! puis j'ai été au collège RENAN : 6ème et 5ème; à l'époque, les parents préféraient que leurs enfants soient à l'école en ville; c'était mieux ! on avait plus de chances de réussir; ils me mirent donc en pension chez la famille Héron; je fus très bien accueilli ! comme un enfant de la famille ! là se trouvait un piano; je commençai à tâter du piano, sans vraiment connaître; mais au fur et à mesure, il s'avéra que j'avais (sans doutes !) un don pour la musique; je commençai à jouer sans jamais prendre de cours; j'ai étudié la musique tout seul; un copain de classe après m'a offert une méthode; ce qui compléta ma formation; j'appris les accords majeurs, mineurs, septièmes, neuvièmes, diminués...on avait d'ailleurs monté un petit groupe musical, avec Sonson, Kiki, Lincot; j'étais au clavier; ce n'était pas mal ! c'était un bon début ! Mais par la suite, mon départ en

Tout ce DIEU a fait pour moi ! 25816

France Continentale allait tout casser ! J' ai perdu de vue, tous mes potes ! A partir de la 4ème, je fus au Lycée Schoelcher. Scolarité normale; en 3ème, (1972) j' ai eu Mr GRELOT comme prof de maths : excellent souvenir; j' ai eu cette année 19/20 de moyenne en maths. après la 3 ème, 2 nde C; puis à la fin de cette année ma vie change : je rentre en première C, mais durant ces vacances, j' ai découvert les filles ! avec mon ami, Jean Paul FRIC; on zailait (draguait) les "demoiselles de pointe fort"; j' ai failli découvrir l' amour; mais à cette époque, j' avais beaucoup de retenue ! j ` étais dans mes phantasmes personnels; en rentrant en 1 ère C avec mon ami Alex LOUVELY, j' ai sérieusement molli ! j ` avais Mr SINUS comme prof de maths; dur, dur; à la fin de cette année là, mes résultats me permettent seulement de passer en Terminale D, ou autre alternative, redoubler ma première C, pour passer en TC; je me suis dit : tant qu ` à faire il vaut mieux toujours avoir un bac, quitte à recommencer en TC après; Mais j' avais quand même prévu de faire mon service militaire après le bac; (je devais attendre Pâquerette, ma fiancée qui finissait sa formation de normalienne en juin 1976); mais après les trois jours, on m ` a d ` abord dit que je peux intégrer la PMS : Préparation Militaire Supérieure, pour être élève officier; mais en fin de compte, je fus exempté pour forte myopie; mon projet professionnel perso était d' intégrer une école d' Ingénieurs : je voulais être Ingénieur en Électronique, et aller à l ` INSA de Rennes (INSA : Institut National de Sciences Appliquées : à Rennes ils faisaient l ` option électronique); ces derniers ne me prendraient en aucun cas avec un bac D, mais avec un bac C, ils me prenaient sans conditions; d' où la nécessité pour moi d' avoir le double sésame ! la rentrée suivante, je passe en terminale D; (septembre 1974); à la rentrée je fais la connaissance de ma future épouse, à la pension ROISAME où j' étais; Pâquerette de Lisbonne; bonne année scolaire; j' obtiens mon bac D sans problèmes, et demande donc à redoubler en TC; ce qui fut accepté par le Proviseur de l' époque du Lycée Schoelcher : Mr Serge IMAR; vu que j ` étais exempté du service militaire, je pouvais suivre cette formation; je passe un trimestre, avec un excellent prof de maths : Mr ATERR; malheureusement, je n' avais pas assez de motivation; et j ` étais préoccupé par ma Fiancée; j' avais envie de travailler, de gagner ma vie !...donc, après le premier trimestre, j' ai abandonné le lycée...je me suis dit : je présenterai le bac C en candidat libre, voilà ! cette année là (1976) était l' année des JO de Montréal au Canada; j ` ai cherché du boulot : j ` ai trouvé comme guide touristique, mais quand j ` ai dit que c ` était pour 6 mois, ils ne m' ont pas retenu; j' avais voulu aussi faire "mon service militaire", mais à cause de ma myopie, je fus exempté; donc ce fut une espèce d ` année

Tout ce DIEU a fait pour moi ! 25816

sabbatique; mais grâce à ma maman, je réussis à trouver un emploi comme auxiliaire aux impôts; ce qui m' a permis de mettre de l' argent de côté; (relativement beaucoup pour l' époque); Pâquerette avait aussi mis pas mal d' argent de côté; en juin 1976, je revins subir les épreuves, avec les anciens copains, copines mais...j' étais MARIÉ ! en effet devant l' insistance de ma fiancée, qui m' a trouvé toutes sortes d' arguments pour le mariage (y compris sa demande de mutation pour Rennes...); on s' est donc marié contre l' avis de toute ma famille en avril 1976; j' avais 18 ans et demi ! mais quand on aime, on ne réfléchit pas ! En 1974, le Président élu avait abaissé l' âge de la majorité à 18 ans au lieu de 21 ans; donc je pouvais me marier; mais après ça mes parents m' ont laissé tomber ! (pas d' un point de vue financier) ils m' ont fait comprendre que je faisais à ma guise, ils feraient aussi à la leur ! j' étais majeur ! mais était-ce une erreur ? Bref, je passe les épreuves du bac C en juin 1976; j' avais vraiment l' impression d' avoir bien travaillé ! malheureusement mes notes furent insuffisantes; je fus recalé ! Dommage ! Adieu INSA et mes beaux projets ! Toutefois, cette école m' a fait savoir que je pourrais postuler à nouveau avec (à l' époque) une maîtrise Scientifique; Ironie du sort, ma fille aînée va faire cette prestigieuse école d' Ingénieurs, INSA de Rennes en section électronique ! Et va sortir diplômée de cette école distinguée; ma fiancée, maintenant mon épouse, avait donc demandé sa mutation pour Rennes; nous sommes partis pour l' hexagone en début juillet 1976, le 4 si ma mémoire est bonne; j' avais auparavant expédié par un transitaire, pas mal d' affaires; j' étais heureux; j' en avais marre d' être chez mes parents; j' aspirais à l' indépendance ! une nouvelle vie ! le départ pour la formation, le travail, le bonheur, la joie ?

Mon projet était précis: Revenir au Pays avec un (bon et beau ?) métier ! en tous cas arrivé à Orly après un bon voyage, j' avais compté sur mon oncle Orgeg pour nous accueillir, mais il n' était pas de cet avis ! il est venu juste nous chercher, et nous a demandé où il nous déposait ? Heureusement, j' avais quelqu' un que je considérais comme un ami, mais qui se révéla être un faux ami par la suite, qui me proposa quand même de nous héberger chez lui à la résidence universitaire de Nanterre; il avait sa copine Miclou; à 4 dans une chambre : intenable ! Heureusement nous avons les moyens et à l' époque, la vie était bien moins chère ! nous sommes allés mon épouse et moi à l' hôtel à Saint Lazarre; très bien; pas trop cher; nous avons passé d' excellentes vacances; le morceau : "vacances j' oublie tout" du groupe élégance, était en vogue...nous sortions avec mon pseudo ami, partout; il connaissait Paris par coeur ! il savait exactement où monter dans le métro Parisien, pour avoir les correspondances et tout ! ...mais nous

Tout ce DIEU a fait pour moi ! 25816

devions préparer notre transfert sur Rennes; nous avons fait un voyage de reconnaissance pour repérer les lieux; nous avons pris le train, et sommes descendus à l' Hôtel de Brest; nous avons cherché un Apart que nous avons trouvé grâce à une agence immobilière; un F1 bis en rez de chaussée, avec terrasse; le loyer à l' époque était de 575 F; mes parents m' envoient 1200 F; en fait si nous avions été informés, nous aurions pu acquérir (à l' époque) cet appartement pour presque le même montant en remboursements mensuels; mais personne ne nous avait conseillés en ce sens ! nous sommes ensuite retournés à Paris finir nos vacances; puis après nous sommes allés vivre à Rennes à la mi-aout 1976; cette année fut l' année de l' été indien, de la sécheresse, (il y a eu l' impôt sécheresse cette année la, les Plans Barre 1, Plan Barre 2 et plan Barres toi !) , et en tous cas du beau temps; ma femme normalienne de Fort de France, avait fini sa formation à l' école primaire en CM2; on l' affectait à Rennes dans une école maternelle ! dans la Zup Sud; moi finalement je me rabattais sur la Fac des sciences de Rennes Beaulieu, à côté de l' INSA, ou j' entamais un DEUG A, SSM : Sciences et Structures de la Matière; à la fin de ma première année d' étude, (1977) j' ai passé un concours administratif de catégorie B; Technicien Télécom au Ministère de la Défense; je voulais travailler et gagner ma vie ! surtout que ma femme travaillait; mais elle a toujours été très ambitieuse pour moi; la deuxième année, on m' affecte à l' ESEAT de Rennes; en stage de formation; puis 3 mois à Bourges. Je ne voulais pas faire ce stage, parce que je ne voulais pas laisser mon épouse seule; pendant ce stage à Bourges, j' avais une jeune collègue avec qui on faisait la route en début de formation; mais j' ai d' abord pris le train : la galère ! je partais de Versailles le dimanche à 13 h, pour arriver à Bourges le dimanche soir à 22 h ! et je quittais Bourges le vendredi soir; j' arrivais à Versailles Rive droite à 2 h du matin, le samedi matin; ce stage fut pénible; heureusement par la suite, j' ai rencontré des collègues avec qui je pus faire du co-voiturage; en partant le vendredi à 17 h, j' arrivais à Rennes le soir à 22 h; retour dimanche 17h pour être à Bourges à 22 h; on m' avait demandé de rejoindre mon affectation de Versailles après ce stage; difficile : j' ai négocié avec un Responsable pour revenir sur la région Rennaise, à l' issue de ce stage; on m' avait provisoirement affecté à BRUZ, à côté de Rennes; jusqu' au mois de juillet 1978; Cette année-là j' en profite pour passer mon permis bateau A, à Saint Malo où j' allais tous les WE. Mais on m' avait prévenu : prochaine affectation : Versailles; ma compagne demande sa mutation pour Versailles; en 1978; quand on est jeune fonctionnaire, on est un pion ! son avis personnel

Tout ce DIEU a fait pour moi ! 25816

et son ressenti ne comptent pas ! et on m' avait parlé en premier de Langres ! Qui est beaucoup plus loin ! village perdu dans l' est ! mwen té ké mô ! (je serais mort !); pourquoi pas un peu d' humanité dans l' affectation des Antillais en France continentale ? Nous venons du Soleil ! Est-ce notre faute ? devons nous payer pour celà ? Pourquoi ne pas nous affecter au soleil de France ? dans le midi ? Nous allons donc devoir préparer ce changement; mais quand on est jeune, on accepte beaucoup ! bis répétita; agence immo à Versailles : nous trouvons un Apt au Chesnay, juste à côté de Versailles, (septembre 1978) qui nous convient. je me souviens du déménagement qui m' avait marqué : à l' aller (de Versailles à Rennes), j' avais loué un Peugeot J9, grand fourgon; mais au retour (de Rennes à Versailles), j' avais demandé le même : ils m' ont dit oui pour me fournir en final un J5, beaucoup plus petit ! Résultats : j' ai dû faire 2 voyages ! un premier de midi à 20 h : temps de charger, faire la route, décharger, et repartir; deuxième voyage : on quitte Rennes à minuit : sur la route, j' avais embauché un étudiant pour me donner un coup de main; et avec la fatigue : risque d' endormissement ! je me suis endormi une micro seconde ! le jeune me l' a dit : je m' estime responsable : je lui dis qu' on s' arrête pour se reposer; ma foi il acquiesce ! Heureusement que j' ai pris cette décision : ça allait finir par un accident ! on s' arrête et on dort jusqu'à 9 h du matin; on repart et on termine le voyage tranquille; Moi je commence à travailler; mais je prends en même temps, des cours par correspondance au CNED; (l' équivalent de Maths sup et Maths spé mais en 4 ans, 2 fois 2 ans); parce que je veux progresser à la force de mes bras ! je crois en la démocratie; notre première fille naît en novembre 1980 : la première joie de notre vie ! Suite à mes cours au CNED, et du fait qu' une nouvelle loi sur la formation était votée : le congé formation; j' avais la possibilité de reprendre mes études à temps plein à Orléans, en étant payé, puisque j' étais éligible à cette loi ! Je demande à en bénéficier en novembre 1981; et me voilà nouvel étudiant à Orléans en DEUG A, deuxième année option électronique , à plein temps ! je pense avoir été parmi les premiers, (sinon le premier !), à bénéficier de cette loi. Je ne vous raconte pas ! Ce fut très dur ! j' en ai Bavé ! travaillé, faire le va-et-vient Versailles Orléans; au début en voiture et après en train; cette année fut très dure pour moi; mon pseudo ami m' avait promis de racheter ma voiture une Alfasud; mais les va et vient Versailles Orléans augmentent le kilométrage même si la voiture est en excellent état; il se fâchera avec moi par la suite, par rapport à cette situation; vraiment dommage : moralité : pas d' affaires avec les amis ! mais j' avais d' excellents professeurs; j' étais motivé ! ce que je n' avais pas fait du premier coup, je le ferais en plusieurs fois, en prenant mon temps et

Tout ce DIEU a fait pour moi ! 25816

en bavant ! bref cette dure année fut ponctuée de bons et mauvais moments; le sport était intégré; j' avais pris l' option piscine natation, seul moment de plaisir; par contre j' avais eu la grande chance de rencontrer un formidable binôme marocain, qui était excellent; on avait pris l' habitude de travailler ensemble; il m' a beaucoup apporté ! je crois que si j' ai eu mon DEUG A c' est aussi grâce à lui; mais à la fin de l' année, il a eu un petit problème perso, il m' a lâché ! mais l' année scolaire était quasiment terminée ! j' avais déjà acquis les essentiels; Le professeur d' électronique en fac était très bien; il s' appelait Mr PONION. L' assistant de TD également, Mr Yardbi; Le Prof de Maths en Amphi était malgache; l' assistant de Maths était maghrébin; milieu cosmopolite ! Mais ô combien sympa ! j' adorais l' électronique; j' étais dans mon élément; la passion me guidait ! Cette année-là je suis tombé malade au début du 3ème trimestre; une espèce de longue grippe due à la fatigue, qui a duré 2 mois ! Mon épouse aussi en a bavé; parce qu' elle assumait quasiment seule, l' éducation de notre première fille; beaucoup de sacrifices ! mais, le succès au bout ! j' ai eu mon DEUG A SSM option électronique de l' université d' Orléans; ce fut pour moi l' équivalent de l' agrégation ! quoique pour moi, la seule agrégation valable est celle de DIEU ! Ouf j' étais content ! je me rapprochais de mon idéal formation projet : Ingénieur en Électronique;

je reprends le boulot quelques mois et mon épouse me suggère : entame ta maîtrise dans la foulée ! il me fallait donc faire d' abord faire une licence; je me renseigne : à Orsay, université de Paris Sud, se trouve une Fac; j' y vais ce n' est pas trop loin de Versailles; ils font la Maîtrise EEA (Électronique, Électrotechnique et Automatique), ainsi que la MIAGE : Maîtrise d' Informatique Appliquée à la Gestion; ces 2 formations étaient très quêtées, et il y avait une sélection sur entretien à l' entrée; je vis Mr Terfi, responsable de la Maîtrise EEA; l' entretien se passa bien; il m' autorisa l' inscription; mais le congé formation était limité à 12 mois; j' avais déjà consommé 7; il me restait 5. j' avais besoin de l' équivalent de 4 mois de salaire minimum, pour continuer; Auparavant j' étais allé voir le responsable de mon agence bancaire; je lui avais fait part de mon projet et avais sollicité son accompagnement; à l' époque, il m' a répondu : aucun problème ! j' aurais dû lui demander de me signer un engagement écrit et contractuel ! parce que par la suite, quand je suis revenu lui parler de mon projet, il m' a lâché ! (je tairai le nom de cet établissement bancaire) Heureusement que j' ai rencontré Sofinco, qui a accepté de me financer par la suite, et m' a permis de terminer ma licence EEA. (Depuis j' ai une relation particulière avec cet organisme). J' ai donc repris et recommencé une deuxième année à Orsay, en deuxième cycle universitaire : licence EEA. Cette année suite aux

Tout ce DIEU a fait pour moi ! 25816

problèmes financiers, on avait bénéficié d'un logement social à Versailles; donc on n'habitait plus le Chesnay; Parallèlement j' avais commencé une préparation à l' ENA; l' année de licence, (1982, 1983) j' en ai encore bavé; c' était vraiment au-delà de mes forces ! je fis ce que je pus; mais cette année je n' ai eu que le certificat d' électronique ! licence incomplète ! mais j' ai sauvé l' honneur ! j' avais l' essentiel, mon métier est : Électronicien ! Cette année-là j' ai fait la connaissance d' une étudiante qui s' appelait Litnat. J' ai senti que j' allais tomber Amoureux, et elle aussi ! Mais j' étais marié, un enfant ! Je l' ai tenue à distance ! Ai-je eu tort ou raison ? DIEU SEUL LE SAIT ! Parce que sincèrement je ne l' ai jamais oubliée. J' avais donc été admis à un cycle de préparation à l' ENA, au ministère de l' Économie et des finances. C' était la belle époque. Ça marchait bien et je sentais le truc. J' étais fonctionnaire de catégorie B. Avant de rentrer (il n' était pas question pour moi de rester sur la France Continentale), je voulais, tant qu' à faire réussir à intégrer la catégorie A de la fonction publique. Je passai donc le concours naturel de ma catégorie : Inspecteur des Transmissions. Je fus admis. Après tous ces efforts de formation, c' était naturel. J' ai donc laissé tomber l' ENA; à tort ou à raison ? Je ne saurai jamais !

Me voilà donc Inspecteur, fonctionnaire de catégorie A, stagiaire en 1983; stage de formation de 9 mois à l' ESEAT de Rennes, en 1984, 1985; super année; avant d' habiter le centre ville avec ma famille, j' étais d' abord résident à l' école en interne; comme un étudiant ! mon épouse était restée à Versailles juste les premiers temps, avant d' être en congé maternité, (deuxième enfant), elle devait me rejoindre après; j' avais ma chambre, et je mangeais au resto de l' école, matin midi et soir; (sauf exceptionnellement, on allait au snack) ; le we on rentrait avec des collègues; on partait le vendredi après midi, et on quittait Versailles le dimanche vers 16 h, pour arriver à Rennes vers 20 h; nous étions 3 collègues ensemble; je me souviens de ces va et vient, maintenant avec nostalgie ! mais c' est vrai que j' aime beaucoup cette route : la N12 qui va de Versailles à Rennes; on s' arrêtait sur la route pour cueillir des pommes ! Après cette période, j' habitais donc le centre ville : le Colombier, à côté des cinémas et tout ce qu' il faut. Mon deuxième enfant voit le jour en novembre 1984; natif de Rennes; Breton de naissance, deuxième joie de ma vie ! Mais par la suite, je l' ai inscrit à l' IUT de Rennes; bien que breton de naissance, ses potes se trouvant à Montpellier, il préféra y aller...et y termina ses études à l' école Polytec de Montpellier; excellente année agréable ! Je retrouve Rennes, ma ville de prédilection que j' affectionne particulièrement; cette année-là je suis heureux;

Tout ce DIEU a fait pour moi ! 25816

je me souviens du Noël passé avec des amis et la belle soeur, très proche, Rissette; et du baptême de mon fils en mai 1985; quelqu'un était venu nous aider : une jeune femme de chez nous; ce fut une année riche; nous avons du garder l'appart de Versailles; mais je me souviens aussi des belles ballades en voiture; à la fin de cette année scolaire, nous avons quand même voulu rentrer au Pays en vacances; mais c'était impossible pour raisons financières. Nous passons nos vacances à Ponthieu, près de Paimpol; nous avons bien visité la Bretagne, charmante région; puis retour à Versailles, mon affectation ! dans un autre établissement. Je commence donc à travailler comme Inspecteur; chargé plus particulièrement du suivi de grands marchés, d'exams technologiques, et contrôles en Usine...Boulot passionnant ! mais à partir de ce moment, je n'avais plus qu'un but : Retour au Pays; but aisément compris par tous les natifs ! j'ai fondé en 1980, l'ARPAG : Association Pour le Retour au Pays des Antillo-Guyanais; devant la difficulté du retour; j'ai aussi écrit ce poème, à cette période :

LE MAL DU PAYS

On a beau vous offrir un Château,
Pour vous rien n'est beau !

On vous invite à goûter la vie;
Mais pour vous, elle est ailleurs !
Vous savez ce dont vous avez envie !
Vous savez où pour vous la vie sera meilleure !

Quand on est attaché à sa terre,
Par un lien qui pourrait se comparer au cordon ombilical,
Rien ne peut vous en séparer, et, c'est faire mal,
Que d'essayer d'arracher des enfants à leur mère.

Il faut savoir ce que l'on veut !
Il faut savoir payer ses désirs,

Pour réussir à s'`affranchir,
De toutes les lourdeurs de la vie, et être Heureux !

A partir de ce moment, TOUTE MON ÉNERGIE SERA CONSACRÉE AU RETOUR AU PAYS !
j'`étais fonctionnaire de catégorie A; pour rentrer, le "must" ?
Mais ce fut un âpre combat ! demande de mutation : Réponse de l'administration : NIET !
Il n'`y pas de poste pour vous ! Je fais de la résistance; sur mon lieu d'`affectation, je constate qu'`au bout de 4 à 5 ans : Les Bretons sont mutés en Bretagne; les Corses en Corse; les Alsaciens en Alsace; les "Chtis" dans le Nord; les Marseillais dans leur région d'`origine, et moi Antillais, je ne peux être muté aux Antilles ! Injustice de la loi et de la vie !
je refuse cet état de fait que je considère comme profondément injuste ! ce combat sera mené à son terme; à cette époque je suis très ami avec le secrétaire général du Syndicat; je me renseigne et lui demande conseil : il m'`oriente vers le détachement autre administration; mais lui, il pensait à long terme ! je traverse une dure période de spleen !
Mon Pays me manque ! je n'`en peux plus ! il faut que je rentre coûte que coûte ! en 1987, nous visitons la Corse; magnifique Contrée; nous sommes à Porto-Vecchio (Vieux Port); dans le sud de la Corse; il y a la montagne et la mer; nous arrivons à trouver une plage comme en Martinique : Santa Julia; en 1988, toujours pas de solutions : je prends une décision grave, un acte de FOI ! Je vais rentrer sans rien ! tant pis ! je n'`en peux plus ! MA VIE EST EN JEU ! Je dépose quand même deux demandes de détachement : une pour l'`Intérieur, et une pour l'`Éducation Nationale; je préviens mes amis politiques et mon réseau de l'`époque; je fréquentais à cette époque les Socialistes de Versailles; le responsable Versaillais est mon ami; je l'`informe de toutes mes pérégrinations; j'`ai travaillé pour eux à l'`époque; j'`ai été Président de bureau de vote pour les élections, et participais à tous les meetings; Pâquerette et moi étions Rocardiens de la première heure et nous croyons ferme qu'`il serait le prochain Président de la République; mon épouse Normalienne de Fort de France, fait une première demande de mutation pour la Martinique : Refusée ! pourquoi ? L'administration est mystérieuse ! en 1988, je fais part à mon conjoint de MA DÉCISION IRRÉVOCABLE DE RENTRER AU PAYS; elle fait une seconde demande de mutation, pour la Martinique; la deuxième année ; nous sommes tous les deux originaires natifs de la Martinique; cette fois ci j'`active tous mes amis; j'`ai la chance d'`être relativement proche du Pouvoir; j'`ai rencontré le ministre des DOM-TOM de l'`époque; la décision pour mon épouse est suspendue à une commission qui doit statuer; la situation est extrêmement grave ! Et Patatras ! Deuxième demande finalement

Tout ce DIEU a fait pour moi ! 25816

refusée ! le monde s'écroule ! que vais-je faire ? pas question pour moi de baisser les armes ! Nous commençons à nous battre ! Nous refusons cette décision que nous considérons comme INIQUÉ ! nous nous battons ! nous sommes déterminés ! A MORT ! Nous le faisons clairement comprendre à l'administration; surtout que parallèlement, beaucoup de non natifs sont mutés avec une facilité déconcertante ! quel jeu joue l'administration Française ? Nous ne voulons pas le savoir; notre survie est en jeu; après moult délibérations et autres considérations, DEVANT NOTRE DÉTERMINATION et avec l'aide du syndicat, l'aide de mon ami Politique, de Versailles mais qui habite aussi Antibes et saint Martin Vésubie ; elle est finalement intégrée au Département de Martinique. En septembre 1988; Première victoire due à notre détermination; en juillet 1988, nous sommes rentrés sans penser devoir repartir; Moi j'ai déposé une demande de mise en disponibilité, en attendant de trouver quelque-chose; nous sommes quelque peu rassurés; il y aura au moins un salaire ! mais c'est dur; je suis ami avec le Maire du Robert de l'époque; il me permet d'avoir un emploi de dépannage dans une SEM; (Société d'Économie Mixte); pour 4 mois de février 1989 à juin 1989; mission : installer un réseau d'entreprises à fibre optique ; et après : Rien ! J'avais fait des demandes diverses à EDF; à la chambre de commerce; à l'Académie; ; un peu partout j'ai une bonne formation et une bonne expérience; au chômage dans son Pays : dur dur ! en aout 1989, l'administration me fait savoir que je dois un mois de travail, et que je dois revenir; je repars donc le 28 juillet, pour la France Hexagonale, mais je sais que ce n'est que pour un mois; mon coeur est plus léger; j'arrive à Versailles; je cherche un logement; j'appelle mon "ancien" travail : on me répond : "allez vous faire voir!"; je me souviens qu'il y avait un organisme d'hébergement pour les gens de passage, pas loin de Satory où je travaillais; j'y vais : chance ! il y a de la place ! et ce n'est pas trop cher ! je prends pour un mois. A cette époque je reste au boulot bien au delà de l'horaire habituel : pas de contraintes particulières ! Les collègues sont assez sympas et certains se montrent compréhensifs, mais pas tous ! Mais ils reconnaissent MA FOI ET MON COMBAT ! Je me souviens quand même, que tous les vendredi soirs de ce mois d'aout 1989, (entre nous ce mois ne m'a même pas été rajouté à ma retraite !), je montais à Paris ! je devais évacuer ! il me fallait sortir ! je n'en pouvais plus ! j'allais au cinéma, me promener, dans les snacks et autre burgers King, quand ce n'était pas au restau; je me suis payé un des ces couscous chez Bébert ! A Montparnasse Bienvenue; le samedi et dimanche je sortais aussi; j'allais à la messe le dimanche; ce fut un mois des plus agréables; j'ai confirmé ma demande de mise en disponibilité; et le dernier jour j'

Tout ce DIEU a fait pour moi ! 25816

ai organisé un pot de mon départ "définitif" pour les collègues; très bien passé; la plupart des collègues sont sympas; ça se passe bien ! parmi eux j'`avais d'`ailleurs un ami : Naber SETMAT; sa compagne à lui était Tunisienne, et il rêvait d'`y aller; il était Ingénieur; Nous sommes restés longtemps en contact et puis brusquement, par la suite, je l'a i perdu de vue, il a disparu ! Plus de nouvelles ! Peut-être a-t-il réussi à aller en Tunisie comme il le souhaitait ? le 1 er septembre 1989, c'`est le retour "définitif"; quand je reviens je reçois un appel d' EDF et de l'`Académie; on peut m'`embaucher comme Maître Auxiliaire; pour Enseigner l'`Électronique dans un Lycée pro. Dans le même temps, ma demande de détachement avance; l'`administration n'`est pas si méchante ! enfin un peu d'`Humanité et d' Humanisme ! Je suis toujours MA mais il reste juste qu'`un Haut Fonctionnaire du Ministère de l'`Éducation signe ma demande ! Dans un premier temps,

l'`année précédente, ma demande initiale avait été rejetée. Mais la deuxième année, après bien des déboires, elle est ENFIN acceptée ! La signature tarde, mais je finis par trouver un Haut Fonctionnaire qui accepte de signer, après l'`intervention de mon ami Versaillais qui habitait aussi à Antibes et saint Martin Vésubie; Ouf la vie peut enfin commencer ! Recommencer ! Nous conçûmes la troisième joie de notre vie qui vit le jour en mai 1990; ma dernière fille; c'`était l'`enfant du retour; la Martiniquaise; plus tard elle fera ses études en Région Parisienne; Mais j'`allais payer un prix élevé : en déc 2001, le décès de ma première épouse !

Je compléterai par la suite; je parle maintenant des miracles sur ma santé.

1 er miracle :

Fin novembre 2019, DIEU MERCI AVANT LE COVID, bizarrement, je suis tombé malade ? Mal aux reins, mal au ventre et blocage du transit. Perte totale d'`appétit.

Je dois dire qu'`avant cela j'`ai vécu une situation très stressante, dans ma relation conjugale, affaire ayant eu beaucoup de retentissement !

Mais mon épouse a toujours été à mes côtés, mais elle est partie pour l'`hexagone le 22 décembre 2019.

Après avoir vu mon médecin traitant, rien n'y fait ! Je termine au CHUM la Meynard PZQ (Pierre Zobda Quitman). On cherche sans rien trouver...on me dit finalement que c'`est peut être une lithiase, mais en même temps on soupçonne une pyélonéphrite ? ! et on me libère, après quelques jours, vers le 4 décembre 2019, en me prescrivant des AINS : Anti Inflammatoires Non Stéroïdien : bi profénid. 5 jours. Je n'ai pas tellement bu à cette période, ce qui est une première grave contre indication ! MAIS je devais faire un scanner

Tout ce DIEU a fait pour moi ! 25816

injecté en même temps : deuxième très grave contre indication ! En fait ce mélange a été EXPLOSIF et a bloqué mes reins ! Le lendemain arrêt de la diurèse : je n' urine plus ! J' appelle le 15, ils me disent de venir tout de suite ! On m' examine, on met une sonde dans l' urètre, analyses...confirmation ! Mes reins ne fonctionnent plus ! On devra me mettre sous Dialyse ! Un médecin suédois vient me poser un cathéter. Il " fouille " d' abord vers une veine du côté droit ; finalement après avoir incisé il me dit qu' il va plutôt opérer à gauche ! Je n' ai rien compris ! A-t-il fait exprès ? Pourquoi ? Ce qu' il fait. Peu de temps après la dialyse ! Le drame ! 4 h couché à rien faire pendant qu' une machine purifie ton sang ! A cette période de la vie, je n' ai rien compris ! Les médecins m' ont dit que j' aurais pu y passer !

Après 6 jours à la Meynard, ayant un problème rénal, on me transfère à l' hôpital référent : Mangot Vulcin, le 6 déc ls ne m' attendaient pas ! Mais je suis pris en charge : chambre 211. Le médecin néphrologue m' explique : pour l' instant ce n' est pas bon, mais avec un peu de chance vos reins vont redémarrer. Je suis super Inquiet et Angoissé ! Mais le néphrologue, contrairement à certaines autres personnes (certaines infirmières...), ne me décourage pas : il est positif ! Il me rassure : vos reins vont redémarrer ! mais je prie, tous les jours des chapelets...Je rencontre le prêtre de l'hôpital et lui explique la situation; je suis persuadé que j' ai fait une bêtise que DIEU me punit ? Mais je prie, ...je prie...mon chapelet toujours autour du cou; je lis la bible : les psaumes 91 à 94, tous les matins; mon épouse m' a abandonné ! Elle est partie en France Continentale, le 22 décembre; voir ses enfants et sa petite fille; elle m' a dit que j' allais suffisamment mieux; il est vrai qu' on m' avait déjà enlevé le cathéter; il ne m' appartient pas de juger ! le médecin surveille mes analyses de façon quotidienne...et un beau jour il me dit : Signe d'amélioration ! Les analyses sont meilleures ! la diurèse (le fait d' uriner) reprend ! Mes reins redémarrent ! pour moi c' est un vrai MIRACLE ! j' ai rencontré une dame chez la Diabétologue, à qui exactement la même chose est arrivée ! et puis **CONCRÉTISATION DU MIRACLE** : Le néphrologue vient m' annoncer : Demain, je viens vous enlever le cathéter ! vous n' en avez plus besoin ! Entretemps une autre jeune médecin et une jeune infirmière avaient voulu l' enlever sans motif sérieux ? je n' ai rien compris mais j' ai REFUSÉ ! et j' ai dit que c' est le médecin chef de service qui m' a dit qu' il allait me l' enlever lui même ! ce qui fut fait : j' ai remercié L' ÉTERNEL ce jour ! je vous assure que la première chose que j' ai faite, en sortant, a été de demander une messe d' actions de grâce, pour remercier NOTRE PÈRE DES CIEUX ! Mais je prie aussi pour tous les gens qui étaient là en même temps que moi; il leur suffit d' un rein ! Même

Tout ce DIEU a fait pour moi ! 25816

donné par un proche ! je demande leur guérison; j' ai d'ailleurs perdu une amie, qui y était et pour qui cela s' est mal passé; elle y est restée ! en tous cas, en ce qui me concerne, je remercie vraiment l' ÉTERNEL pour ce miracle qu' il a fait pour moi !

FIN DE CETTE PARTIE

DEUXIÈME PARTIE

LES IMPÔTS PULAIRES – LES BANQUES – MA RETRAITE

je raconte dans cette deuxième partie, les vacheries que j' ai subies, lors notamment de mon départ en retraite ; pour moi ce n' est rien d' autre que de la Méchanceté !

Du fait que j ai été malade en décembre 2019, mon départ en retraite a été contrarié.

Je pensais partir en septembre 2021 ; mais mon chef d' établissement (CE) me fit clairement comprendre que serait mieux que je parte... ? Il devait ressentir sans doutes ma fatigue ? Donc, de ce fait, j' ai décidé de partir le 1 er janvier 2021.

J' ai donc fait la rentrée 2020, en septembre 2021. Élèves sympas ; tout se passe bien, sauf que mon CE oublie de me payer certaines heures qui sont pour moi capitales, puisque je prépare ma retraite ! Ce fut un manque à gagner terrible ! Alors que d' autres se vautrent... Bref, je suis croyant, et je remets **TOUT** dans les mains de l' **ÉTERNEL !**

Le mois de janvier 2021 : première pension : 1012 € en moins par rapport à mon ancien salaire mensuel ! Du fait du PAS : Prélèvement à la source pour les impôts sur le revenu ; et surtout du fait du prélèvement de 2 CSG : CSG 1 : Non déductible : 83,76 € ; et une deuxième CSG déductible : 205,90 € ; mutuelle MGEN : 143,70 € ; 472,89 € d' impôts sur les revenus ; CRDS : 17,44 € et CASA : 10,47 € ; total des charges sur la pension de retraite : 934,16 €! Quel scandale ! Toute sa vie on paye ses impôts rubis sur l'ongle, et toutes sortes de taxes ! si on oublie 1 € les impôts vous sucent ! Et vous condamnent ! ATD et compagnie ; alors que certains s' exilent pour ne pas payer d' impôts ! Et on ne leur fait rien ! A la retraite on devrait être exonéré de tous impôts ! Pourquoi ? Parce qu' on va vers la fin de sa vie ! Comment vais je faire ? Je dois m' adapter ! Je me souviens de la doctrine des militaires : s' adapter ou mourir ! C' est la **VÉRITÉ !** Je rajoute des trous à ma ceinture ; je réduis de façon drastique, mon train de vie. Mais je suis obligé de faire un dossier de regroupement de crédit, sinon, je ne m' en sors pas. Je sollicite ma banque pour des facilités : NIET ! J' avais une autorisation de découvert de 6000 € que j' avais âprement négocié avec mon ancien chargé de compte, suite à de graves

Tout ce DIEU a fait pour moi ! 25816

problèmes financiers non dus à ma situation personnelle ; à la retraite, brutalement, ils me la réduisent à 500 € ! 10 % de ce que j' avais ! Et ils refusent de me faire un crédit : pourquoi ? Ces 2 banques ont tout fait pour me faire couler ! L' administration Française est parfois très difficile à comprendre, ou c' est du COLONIALISME DÉGUISÉ ; Comment vais je faire ? DIEU Y POURVOIRA ! Mon compte secondaire est à la banque postale ; même comportement ! J' avais d' abord une autorisation de 600 € de découvert, d' abord réduite à 500 € sans que j' y comprenne quelque chose, et puis là à la retraite ils me font savoir que mon nouveau découvert est à **40 €** ! autant dire qu' ils me suppriment toute autorisation de découvert ! Enfin bref quand vous arrivez à la retraite, n' ayez aucun crédit, et préparez vous ! J' ai compris que je n' avais quasiment plus droit au découvert bancaire, et qu' il fallait que je me démerde seul ! La seule personne qui m' a aidé en ces temps difficiles est mon épouse ! Personne ne m' a compris !

Heureusement, rose di bonnè, la même banque (SOFINCO) m' a accordé un prêt de regroupement de crédit ! Ouf ! Quelle méchanceté ! De la part de certains ! Et moi j' ai un crédit immobilier car j' ai voulu me construire une petite maison pour ma retraite : toute la vie en Apt, c' est bon ! J' en ai un peu marre ! J' ai prié DIEU ; même s' il ne m' a pas donné le fortune de SALOMON, CRÉSUS, ou MONTÉCRISTO, il ne m' a pas laissé tomber : Il m' apprend à JONGLER ! Heureusement aussi que j' ai un petit compte annexe NICKEL ; ça rend service ; pas de découvert autorisé MAIS GESTION EN TEMPS RÉEL ! On est prévenu ! Et un homme averti en vaut 2 !

L' administration Française nous oblige à JONGLER pour nous en sortir ! À ce propos, 2 anecdotes :

Anecdote num 1 :

Je me suis rendu en ville, à Fort de France, pour aller en urgence chez mon médecin, pour raison médicale et urgente ; rue Victor HUGO ; je m' y suis garé en débordant légèrement sur le passage protégé ; je repars...quelques temps plus tard PV électronique ! On (police municipale) me dit que j' étais mal garé : 135 € d' emblée (ça c' est le nouveau président...) ; je m' offusque, et je répons par un courrier pour expliquer que j' allais chez mon médecin traitant, en urgence et que je ne peux pas payer 135 €, d' autant que je suis à la retraite ; j' envoie une copie à l' archevêque : je sollicite l' intervention de DIEU ou de son représentant ; aucune réponse ! Le trésor non plus ne me répond pas mais je reçois un avis majoré de 300 € quelques temps plus tard ! Je refuse toujours de payer et je réitère mes arguments ; et bien ma pension de mars 2021 sera finalement amputée de 375 € ! Quelle inhumanité ! Voilà les gens qui nous

Tout ce DIEU a fait pour moi ! 25816

dirigent et nous gouvernent ! Aucun Humanisme ! Aucune Humanité ! Je remets tout dans les mains de l'ÉTERNEL ! Est ce que mon DIEU est leur DIEU ? Je me pose des questions !

Anecdote num 2 :

Quand j'étais encore en activité, ma santé s'était fragilisée ; et donc bien que j'avais horreur de prendre des congés maladie, il m'arrivait de m'absenter pour raison de santé...avec leur foutue réforme anti sociale du jour de carence, on me réclame 3 mois après alors que je ne suis plus en activité, et que je suis à la retraite et donc « **PENSIONNÉ** », et non plus **SALARIÉ**, un jour de carence pour un montant de 125 €. Bien que trouvant cela abject, et ayant essayé de négocier sans succès et sans écho, et vu la première expérience de l'amende, j'ai quand même préféré payer ! Mais le fisc ne fait aucun cadeau ! Aucune Humanité, ni humanisme dans le traitement des dossiers ! En plus quand on part à la retraite, on paye des impôts, plein pot ! Puisqu'on paye sur l'année précédente ! Le premier semestre fut pour moi infernal, mais c'est toute l'année en fait ; sans ma FOI en DIEU, je serais vraiment mort ! C'est d'ailleurs ce que j'ai vraiment ressenti , quand je suis parti à la retraite : qu'on en voulait à ma vie et qu'on voulait me supprimer...Si vous n'êtes pas solide dans cette vie, vous êtes laminé et vous disparaîsez !